



Richard-Hecht Grundschule Stutensee–Spöck



Richard-Hecht-Schule · Heinrich-Heine-Str.1 · 76297 Stutensee

Adresse Heinrich-Heine-Str. 1
76297 Stutensee
Telefon: (0 72 49) 94 52-0
Fax: (0 72 49) 94 52-18
E-Mail: poststelle@rhs-
spoeck.schule.bwl.de

25. Oktober 2024

Sehr geehrte Eltern unserer Schule,

vom **18.-22. Mai 2026** soll an unserer Schule eine **Zirkusprojektwoche** stattfinden. Als Partner haben wir dafür **Zirkuselement**° aus Karlsruhe gewählt.

In dieser Woche werden kompetente Zirkuspädagogen mit Ihren Kindern Zirkuskünste einüben und zum Ende der Woche eine Vorstellung geben. Dabei geht es aber nicht um oberflächliche Tricks oder Show, sondern darum, dass Kinder sich selbst ganzheitlich erfahren und spüren, wie sie über sich hinaus wachsen können, motorisch, kognitiv, sozial und ästhetisch.

So ein Projekt ist wirklich toll, aber auch teuer. Rund 10 000€ sind aufzubringen. Unser Förderverein kann das nicht allein stemmen, daher sammeln wir bereits seit letztem Schuljahr fleißig Spenden.

Wir sind sehr dankbar, dass das Vorhaben in der Elternschaft positiv aufgenommen und auch z. B. durch Kuchenverkauf u.a. schon hervorragend unterstützt wurde.

Nach meinem derzeitigen Kenntnisstand zeigt das **Spendenbarometer 1650€**. Da dürfen wir schon stolz sein. In diesem Schuljahr soll das Sammeln noch weiter verstärkt werden.

Von schulischer Seite aus werden wir nach Sponsoren suchen, aber wir freuen uns auch, wenn Sie Sponsoren finden oder wenn Sie als Eltern selbst spenden wollen. **Eine Spendenquittung kann auf Wunsch ausgestellt werden.**

Alle Einnahmen gehen an den
Förderverein der Richard-Hecht-Schule Stutensee e.V.
Volksbank Kraichgau eG
IBAN: DE37 6729 2200 0010 9081 16
BIC: GENODE61WIE mit der **Zweckbindung „Zirkusprojekt 2026“** .

Über den aktuellen Stand des Spendenbarometers werden Sie regelmäßig informiert.

Wir freuen uns sehr, dass wir dieses Vorhaben gemeinsam stemmen wollen und sind sehr zuversichtlich, dass wir das auch schaffen.

Freundliche Grüße

Ursula Lachmuth, das Kollegium und der Elternbeirat
Rektorin